
Ce sont les anciens participants
qui en parlent le mieux

Découvrez leurs témoignages !



Aïcha ALLAGNAT
Responsable Qualité et DPO

La diversité des secteurs d'activité ou
encore le niveau de maturité de la
démarche RSE dans sa propre structure ne
sont pas un frein.

Au contraire, nous sommes portés par des
réflexions concrètes pour améliorer nos
pratiques professionnelles, et tout ça, basé
sur l'intelligence collective.



Samuel LANDIER
Référent télétravail et coordinateur
des engagements RSE et diversité

Il ne s’agit pas d’échange de bonnes
pratiques mais bien d’accompagner
collectivement une démarche en
construction.

A la CNIEG, la valorisation des métiers de
la retraite a fait l’objet de cet échange et
des partenariats ou des actions en interne
ont été développées.



Agathe AZIANI
Adjointe responsable qualité

Les ateliers permettent d’échanger avec des
personnes rencontrant ou ayant déjà rencontré
les mêmes problématiques que nous.

La force de ces échanges est que nous venons
tous de structures très différentes, ce qui nous
permet d’avoir des points de vues avec plus de
recul sur nos problématiques.



Cécile GREMY-GROS
Coordinatrice UA du projet
SaliFoodWaste Référent DD&RS,
Référente Égalité Femmes-Hommes

La méthodologie utilisée lors des ateliers
est une approche complète, qui permet de
formaliser son besoin en tant que client.

Les autres participants nous permettent de
valider ce besoin et proposent des pistes
d'actions intéressantes auxquelles on
n'aurait pas pensé.



Fatima DESVAUX
Directrice développement, finances et
système d'information

Dans cette Promo RSE #1, j'ai apprécié le
partage de stratégies RSE des différentes
organisations participantes et les modalités
de déploiement de la démarche.

C'est aussi une occasion de découvrir
d'autres secteurs d'activité et d'autres
entreprises.



Fabien GRONDIN
Responsable achat / industrialisation
et système d'information

Grâce à la Promo RSE #1 et aux
recommandations faites par les participants,
nous envisageons de faire évoluer notre
organisation vers un label RSE.

Les ateliers nous ont également permis de
synthétiser les démarches engagées et
réalisées chez PVE et d'améliorer notre
communication interne.



Guillaume GUESDON
Chef du service relations
Concessionnaires

Les échanges sur les besoins et/ou
difficultés des autres participants m’ont
permis de questionner ou engager des
réflexions sur d’autres sujets liés à la RSE.

Le partage d’expérience avec des collègues
aux parcours variés est un atout de ce
dispositif : on sort de son quotidien tout en
apprenant un tas de choses très pertinentes
et utiles pour la suite.


